

Le député Baubry veut équiper les pompiers face aux chocs allergiques

SÉNAS Après la mort fin août d'un jeune boucher mallois de 27 ans, qui a succombé à la suite d'une piqûre de guêpe, le parlementaire RN demande l'équipement des 6 000 centres de secours français en stylos auto-injecteurs d'adrénaline.

Fin août, Adrien Pourcel, jeune boucher mallois de 27 ans nous quittait brutalement après un choc anaphylactique (la forme la plus sévère d'une réaction allergique) provoqué par une piqûre de guêpe. Sa disparition soudaine avait suscité l'émoi des habitants de Sénas, la commune voisine, dont "Didou" était originaire.

Ému par cette tragique histoire, le député de la 15^e circonscription des Bouches-du-Rhône, Romain Baubry (RN), souhaite "faire en sorte qu'un tel drame ne puisse plus survenir", grâce, notamment, à l'équipement et la formation des professionnels du secours. "Je me suis rendu compte que dans certains départements, les sapeurs-pompiers étaient formés et équipés pour injecter de l'adrénaline en cas de choc anaphylactique", explique Romain Baubry, contacté par la rédaction. L'idée maintenant, c'est de généraliser, et de donner plus de moyens, notamment financiers, au Sdis pour que tous les effectifs soient en mesure de prodiguer les soins nécessaires". Alors que l'examen du pro-

jet de loi de finances (PLF) pour 2024 à l'Assemblée nationale, l'élu local a déposé un amendement pour équiper tous les centres d'incendie et de secours du pays en stylos auto-injecteurs d'adrénaline. Plus pré-

plore-t-il. En dehors du Rassemblement national, les députés des autres groupes, des LFI aux LR, l'ont tous rejeté. Et ce, pour des motifs strictement politiques. Ils sont preuve de sectarisme, alors qu'on leur demande juste d'agir pour l'intérêt général (...) Une telle proposition devrait pourtant faire consensus.

cisément, Romain Baubry demande au gouvernement un mouvement de crédits de 1,27 million d'euros en faveur du programme "Sécurité civile". Et ce, afin de financer la formation des sapeurs-pompiers et l'achat de trois kits de stylos auto-injecteurs pour chaque centre de secours français. La distribution de ces outils "permettrait de sauver des vies, car ils ont un effet immédiat sur les victimes de choc anaphylactique", explique le député Baubry. Chaque année, 50 à 80 personnes décèdent d'un choc anaphylactique qui n'a pas été pris en charge à temps...

Un chemin de croix se dessine

Mais la proposition de Romain Baubry est encore loin d'être adoptée. Très loin même, étant donné la réaction allergique de tous ses opposants politiques. "Ce qu'il faudrait? Que les parlementaires des autres groupes adoptent cette proposition. Ce qui n'a pas été fait lors de son passage en commission des finances et la voie du siècle, dû-



Le député Baubry demande un mouvement de crédits. /PHOTO O.V.F.



Depuis 2021, les pompiers sont habilités à utiliser les stylos auto-injecteurs d'adrénaline par voie intramusculaire. /PHOTO DR

Ce qui il faudrait? Que les parlementaires des autres groupes adoptent cette proposition. Ce qui n'a pas été fait lors de son passage en commission des finances et la voie du siècle, dû-

en...